

Elections des représentants des parents d'élèves à l'école Elémentaire Lakanal

Vendredi 9 octobre 1 parent = 1 vote !

Vos représentants sont le lien entre VOUS, parents d'élèves scolarisés à l'école élémentaire Lakanal et les équipes éducatives (Enseignants, CLAE, Conservatoire).

Il est donc important de bien les choisir !

L' **APIC** au cœur de l'école Lakanal

Voter APIC, c'est voter pour

- une équipe **locale, apolitique, dynamique, efficace**, agissant de façon **concrète** pour le bien être de nos enfants
- une équipe **disponible**, à votre écoute, à l'écoute de vos enfants
- une équipe **renouvelée** chaque année, avec l'accueil de nouveaux adhérents toujours plus **motivés**
- des parents **présents à tous les conseils**, qui partagent les compte rendus sans délai
- une équipe en **relation permanente avec les services de la mairie** en lien avec l'école: Madame la Maire de quartier, les responsables de la voirie, de la sécurité, les travaux (ceux du lycée voisin par exemple), pour trouver des solutions
- des parents particulièrement **investis** pour la coopérative scolaire, toujours à l'initiative d'opérations permettant plus de sorties pédagogiques pour tous nos enfants (> 2 800€ récoltés en 2015)
- une équipe pour qui la **solidarité** est une valeur importante, et qui organise depuis plusieurs années une collecte au profit d'une association caritative
- une équipe souhaitant travailler en **concertation** avec l'ensemble des associations de parents d'élèves, pour que nos enfants soient heureux dans leur école !

Vendredi 9 octobre, votez pour vos enfants, votez APIC !